

# Souffrance des agents du Conseil Régional, avec la FSU, la Presse en parle!

Comme chaque année la FSU TERRITORIALE a organisé, ce jeudi 27 janvier, son Assemblée Générale. Celle-ci a regroupé plus de 350 délégués venus de tous les départements de la Région (services et lycées).

La FSU TERRITORIALE a profité de cette occasion pour faire une conférence de presse et ainsi révéler au grand jour la souffrance des agents de la collectivité.

Le message est clair,  
l'exécutif  
ne peut plus ignorer  
ses agents,  
ni leur souffrance!



Retrouvez en pièces jointes  
ces 2 articles.